

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

WEITERBAU DER A 49

11.03.2010

Weiter sagte Rentsch:

„Ich freue mich, dass sich auch der Einsatz von Christean Wagner und mir gelohnt hat und dass unser Brief an die Fraktionsvorsitzenden von CDU und FDP im Deutschen Bundestag sein Ziel erreicht hat. Das unterstreicht, dass die Wichtigkeit dieser Maßnahme auch in Berlin gesehen wird.“

Es ist eine sehr gute Nachricht für die Menschen in der Region, dass der Weiterbau mit dem vereinbarten Arbeitspaket im September dieses Jahres startet. Nordhessen bekommt nun endlich die dringend benötigte Verbindung ins Rhein-Main-Gebiet.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de